



Transkulariumexpress

Wien ist ein Schmelztiegel der Kulturen und Nationen. Kochen und Essen in Gesellschaft kann die Menschen aus den unterschiedlichen Herkunftsländern zusammenbringen. Wir wollen derartigen Begegnungen den Weg ebnen und laden zu kulinarischen Abenden – das gemeinsame Essen, Erzählungen über deren Zubereitung, Koch- und Essgewohnheiten, Informationen über das jeweilige Land und die Möglichkeit des einander Kennenlernens zeichnen diese Abende aus.

Transkulariumexpress 2. Station: **Syrien**

Die syrische Küche ist raffiniert, schmackhaft und pikant, gilt als eine der besten Küchen im Vorderen Orient und ist berühmt für ihre Aromen aus Oliven, Tomaten, Aprikosen, Granatäpfel, Datteln, Feigen, Minze, Kardamom, Zimt, Safran, Sesam, Kreuzkümmel ...

Die seit kurzem in Wien lebende **Souad** bringt uns an diesem Abend die vielfältigen Geschmäcker Syriens näher.

Salah Ammo, Komponist, Sänger und Bouzouk-Spieler, bringt uns Land und Leute musikalisch und erzählerisch näher. Seine Lieder handeln von den anhaltenden Geschmessen in Syrien und den Konsequenzen für die Menschen.

**Samstag 29. November 2014
18-22 Uhr**

Eintritt: 45,- Euro (inkl. alkoholfreier Getränke)

**1090 Wien
Zimmermanngasse 8**

Beschränkte Sitzplatzzahl!

**Infos und Anmeldung unter
transkulariumexpress@yahoo.com**

Wir freuen uns auf eine gemeinsame Reise!

Helga Schmiedberger & Brigitte Oberauer
in Kooperation mit der AgendaGruppe Dialog O9

